

„Auf einer Wellenlänge“

Von Sebastian Schulz

14. Mai 2024, 14:03



Forum Katechese

Das Forum Katechese am Freitag, den 28.6. und Samstag, den 29.06. in Haus Altenberg widmet sich der Frage nach der Verkündigung mit und ohne Worte, nach der inneren Haltung und der eigenen Sprachfähigkeit. Dazu wird es wieder einen bunten Mix an Praxisbeispielen und Impulsen geben.

Das Jahrestreffen in Altenberg ist ein Dankeschön für den unermüdlichen Einsatz in den verschiedenen Feldern der Katechese und dem Engagement in der Weitergabe des Glaubens. Und: Es gibt Anregungen, Praxisbeispiele, Erfahrungsaustausch, Spirituelles und vieles mehr für eine vielfältige und inspirierende katechetische Arbeit.

Weitere Infos, der Ablauf der beiden Tage und die Anmeldung (bis zum 31.05.) gibt es **hier** (/sites/ebkportal/seelsorge_und_glaube/sakramente_und_katechese/katechese/veranstaltungen/jahrestreffen-2024-in-altenberg/)